

Título: El conductor que atropelló a Vicente Manríquez, de 17 años estudiante del Centro Educacional Adventista de Los Ángeles (CEALA), será reformatizado por cuasidelito de lesiones tras la muerte del joven. El accidente ocurrió la mañana del pasado lunes 4 de agosto en la Avenida Sor Vicenta, dando el mo

Conductor será reformatizado tras muerte de estudiante atropellado en Los Ángeles

ARCHIVO



El joven de 17 años fue atropellado en la Avenida Sor Vicenta.

El conductor que atropelló a Vicente Manríquez, de 17 años y estudiante del Centro Educacional Adventista de Los Ángeles (CEALA), será reformatizado por cuasidelito de lesiones tras la muerte del joven. El accidente ocurrió la mañana del pasado lunes 4 de agosto en la Avenida Sor Vicenta, donde el menor fue impactado por un automóvil al intentar cru-

zar la calle a las afueras del Hogar de Niñas Sor Vicenta. El conductor, identificado como C.X.R.F., auxilió al menor junto a transeúntes que presenciaron el hecho. El SAMU trasladó al joven al Hospital de Los Ángeles, sin embargo, pese a los esfuerzos médicos, el estudiante falleció el pasado jueves 7 de agosto producto de la gravedad de sus heridas.